



EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE HUELVA

—  
CONCEJAL

- GRUPO ANDALUCISTA -

**MOCION QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL ANDALUCISTA AL  
PLENO CORPORATIVO DE ESTE EXCMO. AYUNTAMIENTO. -**

La celebración del V Centenario ha venido precedida de polémicas, pero creemos que éstas no han acabado. Tal fecha ha sido una baza importante jugada por el Gobierno central para conseguir que Sevilla, por un lado, fuese la sede de la Exposición Universal y, por otro, que Barcelona acogiera los Juegos Olímpicos. Como Madrid, capital del Estado, se quedaba sin nada buscó para ella la capitalidad cultural de 1992. Por nuestra parte, nos alegramos de todo aquello que sirva de mejora para otras ciudades y provincias, siempre y cuando no se cometan injusticias con Huelva.

Ha quedado claro que de la mítica fecha del 92 han sacado tajada otros pero, en cambio, Huelva, con todo su derecho histórico, habrá de contentarse con apenas unas mínimas inversiones, un reducido reconocimiento de su papel y algunas migajas de los actos a celebrar, como una especie de personaje de la película Bienvenido Mr. Marshall. Ya es muy tarde para muchas obras de infraestructura y para programar actividades que, durante este año, lancen al mundo la imagen de Huelva y sirva de ese lugar de encuentro que se propaga. Pero lo peor es que no todo lo programado estará dispuesto.

De todo el conjunto de actuaciones de cara al 92 habría que descontar más de una, bien porque no ha sido nada específico para tal fecha o bien porque ya venía desarrollándose y no se creó especialmente para tal fin. A estas alturas las capacidad de maniobra es pequeña. De todas formas, algo puede hacerse. Aunque tenga más un sentido reivindicativo y de autoafirmación el Grupo Municipal Andalucista propone a este Excmo. Ayuntamiento lo siguiente:



EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE HUELVA

—  
CONCEJAL

GRUPO ANDALUCISTA

1) que se nombre a Huelva capital del V Centenario.

2) que durante todo este año de 1992, en toda la publicidad institucional que se realice, en todas las cartas, sobres, cartelería, etc... se utilice dicho eslogan, y

3) que se solicite a la Dirección General de Correos el empleo de un matasellos con esta leyenda.

Huelva a 10 de Enero de 1992.

Fdo. Diego M. Martín Jara.  
Portavoz del Grupo Mpal. Andalucista.